

DEPORTES

Mañana, a las 4.45, en Santa Cruz

EL G. INDUSTRIAL RECIBE AL UNIVERSITARIO

Pese a la igualdad entre los dos equipos, los locales deben imponerse

Mañana, a las 4.45 de la tarde, en «Santa Cruz», se disputará el encuentro de Primera Regional Gijón-Industrial-Universitario. Los contendientes de esta tarde dominiquera son dos ex-terceras división, como el Gijón Industrial y Universitario; el primero, descendido hace dos temporadas y el ovetense, en la pasada. Esto hace que ambos conjuntos sean de los del grupo de cabeza, cosa que sucede y nada mejor para ello que echarle un vistazo a la actual clasificación para llegar a esta conclusión.

El Universitario ocupa el sexto puesto en la tabla, con 26 partidos jugados —uno menos que el Industrial—; salió vencedor en 14 ocasiones, igualó en 5 y conoció la derrota en 7. Tiene 33 puntos y 5 positivos.

Por su parte, el Gijón Industrial jugó 27 encuentros, salió vencedor en 13 ocasiones, empató en 9 y conoció la derrota en 5. Cuenta con 35 puntos y 7 positivos.

Estos datos en líneas generales nos pueden dar una idea de la similitud de fuerzas entre ambos contendientes. Pero la ocasión que al conjunto gijonés se la presenta mañana creó es muy importante; una victoria ante los ovetenses distanciaría al equipo Industrialista en esta apurada clasificación final, a la vez que lo podría dar ocasión de acercarse más a la cabeza de la tabla, ya que si bien el Entrego tiene un encuentro un tanto fácil —se enfrenta en su feudo al Narcea—, los otros dos, es decir, Caudal y Avilés, se enfrentan entre sí y concretamente en Mieres. Un resultado favorable a los de casa cortaría la distancia entre el Real Avilés y el Gijón Industrial. Lo que si está claro —aun más de lo que se menciona— es que esta competición tiene un claro vencedor por méritos propios, y será el Caudal de Mieres, pues con un partido menos, ya les saca a sus inmediatos seguidores, el Avilés y Entrego, 3 puntos.

Por todo ello, este encuentro es de suma trascendencia para el conjunto fabril, lo que culmina que si siempre necesita

Torneo Provincial de Fútbol de Empresas EL ASTILLEROS OJEDA-ANICETO, LÍDER EN SU GRUPO

En proyecto: crear un complejo deportivo



Dentro de esta competición, que ofrece un panorama muy interesante en todos sus grupos, hay un equipo que está despidiendo una campaña formidable: el de «Astilleros Ojeda y Aniceto», de San Juan de Nieva.

FUTBOL INFANTIL

PARTIDOS PARA LA JORNADA DE HOY

Los partidos para la jornada de hoy correspondiente a la Primera División, del Campeonato Nacional de Fútbol Infantil son los siguientes:

PARTIDOS A CELEBRAR HOY.

27 DE MARZO DE 1976

Caudal - Santo Tomás, a las 5.00, en Nuevo Batán.

REVILLAGIGEDO - PENA ORTIZ, a las 4.00, en Deva.

Real Oviedo - REAL SPORTING a las 4.00, en El Nore.

INMACULADA - INS. DE LA CALZADA, a las 4.00, en El Colegio.

Atlético Ensidesa - Deportivo Ensidesa, a las 4.30, en La Tope.

FASE DE ASCENSO A PRIMERA DIVISION

Partidos que se celebrarán hoy, dia 27 de marzo de 1976

R. DE GRANADA - Deportivo Vermag, a las 11.30 (dia 28), en El Roble (La Camocha).

Diablos Rojos - San Agustín Oje, a las 5.00, en Buenavista (El Berrón), hoy, dia 27.

Entrego - Estudiantil, a las 5.00, en El Nalón (El Entrego), hoy, dia 27.

IX TROFEO DELEGADO DE LA JUVENTUD

Deportivo La Braña - Deportivo

EN CUATRO HORAS

AGOTADAS LAS LOCALIDADES PARA EL BAYERN-MADRID

MUNICH, 26. (A.F.P.). En cuatro horas quedaron agotadas las entradas para el partido que disputará el Bayern Munich contra el Real Madrid, el 14 de abril en Munich, de semifinales de la Copa de Europa. El primer encuentro se celebrará en Madrid el próximo 31 de este mes.

Doce horas antes de abrir las taquillas, en 17 puntos de esta ciudad, ya habían enormes colas para adquirir las localidades las cuales quedaron agotadas en cuatro horas.

El Estadio Olímpico tiene una capacidad «normal» para 75.500 espectadores, pero se espera una afluencia mínima de 77.600 personas.

ANTENA DE LOS MODESTOS

LA CUADRUPLE CITA DE MAÑANA, DOMINGO

Gijón Industrial - Universitario
Somió - Vetusta
Inmaculada - Avilés Deportivo
Juventud Vega - Argüero

a continuación, pormenorizamos.

G. INDUSTRIAL-UNIVERSITARIO

Dará comienzo a las cinco menos cuarto de la tarde, en «Santa Cruz».

Para el G. Industrial importan muchísimo los puntos. Llevarlos a su casillero sería seguir con opción a premio. Perderlos, incluso repartirlos, un retraso muy difícil de remediar.

En cuanto a su rival, el carbonero Universitario, llega en un momento de buen juego, con sólida moral. Lo que le confiere más peligrosidad.

Será una interesante porfía.

SOMIO-VETUSTA

El equipo gijonés, sumido en zona «faisima», tiene, sin embargo, caminos por los que dejarla atrás. Con una condición: no conocer tropiezos en su camino.

De su antagonista hay que decir que está en línea floja. Irregular, lo que no da derecho —atención, muchachos del Somio— a considerarle víctima por anticipado.

En «Nuevo San Julián», a partir de las cuatro y media de la tarde, dará vueltas el balón.

Y serán, tienen que ser, muchos los aficionados que lo vean.

INMACULADA-AVILES DP.

En cita matinal (doce menos cuarto), el Inmaculada, poco a poco hacia la cima de la tabla y de su buena forma, se las verá con el actual adalid del grupo.

Choque pleno de color. Interesante. Que debe llevar al Colegio un abundante número de aficionados, conscientes de lo que la lida ofrece.

JUV. VEGA-ARGUERO

Como escenario, «La Afición». Y con las doce de la mañana como hora de comienzo, esta confrontación rezuma interés y altientes.

Con la misma puntuación los liguistas (dos en su casillero), moviéndose en muy similar plataforma y de muy parecido estilo, el choque no tiene, teóricamente, ni un segundo de tedio.

LOS QUE VIAJAN

Camocha e Hispania tienen viaje, a Cangas de Onís y Noreña, respectivamente.

Dessans para los dos lo mismo: carreteras sin listos y marcadores de buena faz.

PILU

MUS

INFORMACION DEL «I TROFEO LA PIPA»

Y COSAS CON RIMA

Desde sus comienzos, la competición discurre por los mejores senderos.

Hay calidad en los musistas, no faltan parejas «con cara», están presentes resultados con orillito «escandaloso» y hay, respecto de la clasificación, incertidumbre en dosis masivas.

CLASIFICACION

Citada ésta, conózcanla:

- 1.-Huergo-Pomarada, 21 partidas, 15 puntos.
- 2.-Celdas-Ambrosio, 16 partidas, 10 puntos.
- 3.-Tino-Alfonso, 24 partidas, 15 puntos.
- 4.-Siri-Sixto, 22 partidas, 13 puntos.
- 5.-Papa-Hermilio, 11 partidas, 7 puntos.
- 6.-Solís-Vallina, 19 partidas, 10 puntos.
- 7.-Pepe-Luis, 12 partidas, 7 puntos.
- 8.-Pepin-K.O., 22 partidas, 11 puntos.
- 9.-Pepe-Torío, 16 partidas, 7 puntos.
- 10.-Rogelio-Jalme, 8 partidas, 4 puntos.
- 11.-Fernando-Toni, 14 partidas, 6 puntos.
- 12.-Jesús-José, 14 partidas, 6 puntos.
- 13.-J. Luis-Jonquín, 18 partidas, 7 puntos.
- 14.-Senén-Soto, 18 partidas, 7 puntos.
- 15.-Toni-Papay, 20 partidas, 7 puntos.
- 16.-Rubiera-Adrián, 17 partidas, 3 puntos.

COSAS CON RIMA

Envueltas en la mayor cordialidad, sin más afán que dar un poco de «chispa» a nuestra cofradía, unas cuantas cosas con forma rimada.

El es de la «lagrima» lleva este nombre: Vallina.

Si valen Rubiera-Adrián ¿cómo colistas están?

El mus de Tino y Alfonso es suave, muy «a lo sonoro».

Andén: Siri-Sixto un doble la mar de listo.

Bota de Tolo-El Chigre al doce va de «tercerito».

Tiene Huergo-Pomarada en la cima enseña Izada.

Por hoy, basta. Otro día lo que es simpática competición musical merezca.

Siempre, conste, que la seriedad, la buena organización mandan en ella.

Es lo único que EL COMERCIO pide para ofrecer su colaboración.

PILU

Por incidentes en el partido del Borussia

LA UEFA MULTA AL REAL MADRID

ZURICH, 26 (A.F.P.). Hoy se ha hecho público en esta ciudad el comunicado oficial de la UEFA, con la decisión de la comisión de control y disciplina del máximo organismo futbolístico europeo, que rechaza la reclamación presentada por el Club Borussia Mönchengladbach contra la actuación del árbitro holandés L. Van der Kroft en el encuentro que dirigió entre el equipo alemán y el Real Madrid, disputado en el estadio madrileño y que finalizó con empate a un gol.

El comunicado de la comisión de la UEFA, afirma actuaciones arbitraria a que se refiere son decisiones de hecho, que según los reglamentos de la UEFA importan muchísimo los puntos. Llevarlos a su casillero sería seguir con opción a premio. Perderlos, incluso repartirlos, un retraso muy difícil de remediar.

El comunicado añade que la comisión no puede aceptar la petición de que se aplique el en-

cuadro entre el Real Madrid y el Bayern Munich, previsto para disputarse en Madrid el próximo día 31.

La reclamación del Borussia contra la actuación del árbitro se centra en la anulación de dos goles al equipo alemán: uno por offside y el otro por mano de un jugador alemán.

La comisión de la UEFA ha decidido multar al Real Madrid con 5.000 francos suizos (unos dos mil dólares), por arrojar en público objetos al campo en el encuentro del pasado día 17 entre el Borussia y el Real Madrid.

Asimismo, confirma las amonestaciones del árbitro a los jugadores Vogts, Danner y Stielike, en el encuentro de Madrid; sanciones no sujetas a apelación, aunque el Borussia anunció que recurriría contra ellas.

BALONMANO

Nueva estructura de la Organización Técnica de la Federación Española

MADRID, 26 (A.F.P.).—El Comité Directivo, en su última reunión tomó, entre otros, los siguientes acuerdos:

Celebrar la final del Campeonato Nacional de Primera División, entre los clubes J. D. Arrieta - G. E. SEAT, el próximo día 4 de abril, en Madrid.

Celebrar la fase final del Campeonato Nacional Femenino de Segunda División, en Málaga, durante los días 8 al 11 de abril.

Designar asesor técnico de la Federación Española de Balonmano a don Domingo Bárcenas González, con misión específica y fundamental, además de las que lleva implícita la designación de su nuevo cargo, de dedicación plena de la actividad docente en todos los ámbitos y estamentos del balonmano nacional, como son: formación de entrenadores, árbitros, jugadores, etc., descargándose de su responsabilidad directa en la actividad y preparación de las diferentes selecciones nacionales.

Modificar la estructura de la organización técnica de la Federación Española, constituyendo un consejo técnico que asistido por la Comisión Técnica, estudia y decide toda la actividad técnica de la Federación Española. Este Consejo Técnico estará formado por los dos vicepresidentes de la Federación Española, secretario Tendero y López Ricondo; el secretario general, señor García Zamorano, y el asesor técnico, señor Bárcenas González.

La propia Comisión Técnica estará integrada por todos los entrenadores responsables directos de las diferentes selecciones nacionales, así como por otros técnicos colaboradores de la propia Federación Española con misiones específicas ajenas a la actividad de las selecciones nacionales.

Como responsables directos de la selección nacional absoluta, se ha designado a don José Antonio Roncero Zabala.

A partir de este momento, los belgas del Molteni y los corredores del Tekla controlarán la cabeza de la carrera, con el fin de lanzar el sprint final desde posiciones favorables. El sprint masivo, se adjudicó la victoria en la meta de Santa Eulalia de Roncal, Agustín Tamames, seguido de Javier Elorriaga y del italiano Giancarlo Tartile.

Eddy Merckx que entró entre los diez primeros, se clasificó con el mismo tiempo del ganador y por tanto se adjudicó el triunfo absoluto de la XIV Semana del Ciclismo Ce-

MERCKX, GANADOR DE LA SEMANA CATALANA

EN LA ULTIMA ETAPA, TRIUNFO AL SPRINT DE TAMAMES

SANTA EULALIA DE RONCAL (Barcelona), 26. (A.F.P.). El corredor belga Eddy Merckx se ha proclamado hoy vencedor absoluto de la XIV Semana del Ciclismo Catalán, después de la última etapa disputada esta mañana entre Hospitalet de Llobregat y Santa Eulalia de Roncal, con un total de 187 kilómetros.

La etapa fue ganada al sprint por el español Agustín Tamames, que invirtió un tiempo de cuatro horas, cincuenta y cinco minutos, 50 segundos, con un promedio de 37,926 kilómetros por hora.

La salida se dio en Hospitalet de Llobregat con una hora y media de adelanto sobre el horario previsto, su marcha se hizo en forma neutralizada hasta San Adrián y Mataró, donde se dio la salida real.

Todo el tramo comprendido entre San Adrián y Mataró fue una serie continua de escaramuzas, y un poco antes de llegar a la meta volante de Mataró, se destacaron cinco corredores, que consiguieron unos metros de ventaja sobre el resto de participantes. Poco después, de este grupo se adelantaron Urreiztieta y Carlos Ocaña y el portugués Mendes, el último de los cuales consiguió auparse el primer lugar en la meta volante. Manzaneque intentó escapar en solitario en las cercanías de Calders, pero su esfuerzo es anulado, igual que todos los que se produjeron hasta Castellar del Vallés.

Se pasa a Calders de Montbui, a 175 kilómetros de carretera puntuable para el premio de metas volantes. Flourau en primera posición el italiano Tartile, seguido del español Oliva, el belga Draux, Eddy Merckx y Aja.

Al sprint, el fallecido Beltrán de Lira (q.e.p.d.) concedió un penalty a favor del Barcelona, que fue gol. Luego se dio cuenta de que había errado al atravesar una mano a un jugador de los bilbaínos cuando había sido el portero, lo que provocó la injusticia del máximo castigo, y a modo de autocondena hizo público su desacuerdo con el fallecimiento del árbitro.